



NOTA DE PRENSA Oficina de Prensa

T +34 91 213 11 02 F +34 91 213 90 95 prensa@endesa.es

endesa.com

## LA TERCERA ETAPA DE LA VUELTA A ESPAÑA EN VEHÍCULO ELÉCTRICO LLEGA A LA PLAZA DEL PILAR DE ZARAGOZA

- La tercera etapa de <u>l Edición de la Vuelta a España en vehículo eléctrico</u> ha salido hoy de la localidad de Almazán (Soria) y ha llegado a la Plaza del Pilar de Zaragoza.
- La cómica y actriz zaragozana Esther Gimeno ha puesto la clave de humor al recorrido que la ha llevado, acompañando al empleado de Endesa, a pasar por localidades como Calatayud y La Muela. En total, casi 180km a bordo del nuevo modelo eléctrico de Volkswagen.
- Esta primera edición de la Vuelta a España en vehículo eléctrico comenzó el pasado 24 de mayo en As Pontes y acabará en Madrid el próximo 11 de junio. En total, 14 etapas, cerca de 2.000 kilómetros y 19 provincias, para llevar la movilidad eléctrica lo más lejos posible.
- La vuelta contará con una página web, <a href="https://vueltaenvehiculoelectrico.endesa.com">https://vueltaenvehiculoelectrico.endesa.com</a>, que recogerá toda la información actualizada día a día, las fotografías, los vídeos con los monologuistas, etc.
- Con esta iniciativa, Endesa quiere seguir promoviendo la movilidad eléctrica como motor del cambio a un nuevo modelo energético cero emisiones y dar a conocer todas sus ventajas a la sociedad de la mano de sus propios empleados.

Zaragoza, 26 mayo, 2017 – La I Edición de la Vuelta a España en vehículo eléctrico ha llegado hoy a Zaragoza, en concreto, a la Plaza del Pilar de la capital aragonesa. Han sido 180 kilómetros de recorrido a bordo del modelo 100% eléctrico de Volkswagen, Golf E, que ha sido el coche oficial de esta tercera etapa. Como en cada una de las catorce etapas, el empleado voluntario de Endesa ha sido el conductor y ha ido acompañado de un copiloto muy especial que, en el caso de hoy, ha sido la cómica y actriz zaragozana Esther Gimeno, encargada de poner el toque de humor al recorrido (si quieres ver los vídeos de las etapas, pincha aquí) y hablar de la movilidad sostenible de una manera amable y cercana.

Y como el fin último de esta iniciativa es acercar la movilidad eléctrica a todos los ciudadanos, qué mejor que disfrutar de ella con toda una fiesta a pie de calle. Así, en la misma plaza del Pilar, los vecinos de Zaragoza han podido acercarse desde las 13h hasta cerca de las 20h a conocer todos los detalles del vehículo eléctrico protagonista de la etapa, allí expuesto; sentir la conducción real de uno de estos vehículos con unas gafas de realidad virtual, que simulan un circuito; o jugar al juego eléctrico por excelencia, el famoso Scalextrix.



La <u>I Edición de la Vuelta a España en vehículo eléctrico</u> está organizada por Endesa con la colaboración de seis grandes fabricantes de vehículos, BMW, Nissan, Kia, Renault, Smart y Volkswagen y que pretende convertirse en la celebración de referencia de la movilidad eléctrica en España; en el evento más importante del año para todos los interesados, convencidos y escépticos de la movilidad eléctrica y, sobre todo, en la gran cita española de quienes apuestan por eliminar las emisiones de nuestras carreteras a base de kilovatios y conducción sostenible. Endesa ha elegido a los mejores embajadores para esta Primera Vuelta a España en vehículo eléctrico: sus empleados.

La vuelta comenzó el pasado 24 de mayo en As Pontes y acabará en Madrid el próximo 11 de junio. En total, 14 etapas, cerca de 2.000 kilómetros y 19 provincias españolas, tanto de la península como de las islas para llevar la movilidad eléctrica lo más lejos posible. Pero no irán solos. El coche oficial de la Vuelta contará en cada etapa con un piloto y un copiloto muy especiales, que ayudarán a divulgar en clave de humor la movilidad sostenible de una manera amable y cercana.

Endesa ha elegido a los mejores embajadores como conductores para esta Primera Vuelta a España en vehículo eléctrico a sus empleados que, de forma voluntaria han participado ya en las primeras ediciones del Plan de movilidad eléctrica de la compañía y ya conducen con cero emisiones. Y acompañándoles en cada etapa, contamos con conocidos y divertidos cómicos y monologuistas.

Como el coche oficial de cada etapa lleva instaladas cámaras por todo el habitáculo, permite grabar las sensaciones de los pilotos y la interacción con el invitado, y esas experiencias las estamos compatiendo etapa tras etapa en la web oficial de la vuelta (https://vueltaenvehiculoelectrico.endesa.com,) así como en redes sociales. En ella se pueden ver los videos de selección a empleados, agenda con todos los eventos, cronogramas de etapas, mapa interactivo con información de kilómetros realizados, emisiones ahorradas, etc.

El domingo 11 de junio tendrá lugar, en el Paseo del Prado de Madrid, la llegada de la última etapa de la Vuelta, con una jornada muy lúdica y especial. El Ayuntamiento de Madrid cierra al tráfico los domingos esta zona céntrica para hacer de la capital una ciudad más sostenible, con mayores espacios para el peatón, y enriquecerse con actividades culturales. Allí se celebrará esta fiesta final, con presencia de todas las marcas de vehículos, para disfrutar con todos los ciudadanos que quieran pasar por allí y poner así el broche de oro a la primera edición de esta iniciativa.

## endesa